



Identifícate / Regístrate Jueves 29 de abril de 2010 Contacta con laopinion.es | RSS

pisos coches



NOTICIAS
Sociedad

HEMEROTECA »

EN ESTA WEB



INICIO Y SECCIONES DEPORTES ECONOMÍA OPINIÓN GENTE Y OCIO SUPLEMENTOS MULTIMEDIA SERVICIOS

FDS **Nuevo** Tenerife Canarias Islas **Sociedad** Tecnología Sucesos Nacional Internacional Cultura y comunicación Hoy: Titulares | Fotos Fotogalerías Vídeos Lo +

laopinion.es » **Sociedad**

Lorenzo Moreno, vicerrector de I+D+I de la Universidad de La Laguna

'Con más jóvenes investigadores la ULL mejoraría en algunos 'ranking'

"El centro gestiona alrededor de cinco millones en proyectos de investigación"

VOTE ESTA NOTICIA ☆☆☆



MARÍA PLASENCIA

SANTA CRUZ DE TENERIFE La Universidad de La Laguna (ULL) vuelve a salir mal parada en un ranking de investigación. En este caso, una clasificación elaborada por un catedrático de la Universidad de Granada coloca a la institución lagunera en el último puesto en investigación. Para el vicerrector de I+D+I de la Universidad de La Laguna, es "uno más de los que se hacen cada año", aunque admite que "sí que desprestigia a la Universidad".

-Estos días se ha publicado un nuevo ranking que deja en mal lugar a la investigación de la Universidad de La Laguna, ¿cómo explica este mal puesto?

-En realidad, es el mismo ranking de cada año. El problema es que analiza la investigación en función del número de funcionarios y en ese aspecto es imposible mejorar. Cuando se cuantifica el nivel de investigación de un centro dividiendo el número de acciones por el total de profesorado, algunas investigaciones más apenas hacen escalar en la clasificación.

-Quiere decir que el lugar que ocupa la Universidad depende la variable que se haya analizado...

-Efectivamente. De hecho, hay otro tipo de ranking en el que la Universidad de La Laguna se coloca más o menos a mitad de la tabla. Es curioso porque en ese otro tipo de clasificaciones también tiene mucho que ver la misma Universidad, que realiza otra lista en función de otras variables.

-¿Cuáles son esas variables que mejoran el puesto de la Universidad de La Laguna?

-Principalmente, analizan la investigación en términos absolutos, teniendo en cuenta no tanto el número de funcionarios, sino también la inversión total para investigación.

-¿En este tipo de clasificaciones es posible mejorar el puesto?

-Digamos que es más fácil hacerlo visible. Cuando se tiene en cuenta el número de profesorado, por una acción que se haga apenas se deja notar.

-Entonces, ¿cómo se podrían escalar posiciones en ese tipo de clasificaciones?

-Quizá la clave está en el cambio de configuración del profesorado. Se ha hablado mucho de la necesidad de que entre savia joven en el mundo universitario, jóvenes que, además, son los que suelen tener más interés en investigación. Mientras tengamos un profesorado envejecido y con las mismas características, será difícil. De ahí que apoye el plan de prejubilación de los docentes de la Universidad de La Laguna.

-Pese a este argumento, estas clasificaciones desprestigian la Universidad...

-Desde luego, pero insisto en que ocurre sólo con los ranking que dividen entre el total de funcionarios. En los otros, el puesto mejora considerablemente.

-¿Puede decirse que hay áreas de la ULL que sean punteras en investigación?

-Claro. Tenemos investigación de calidad y altamente competitivas en Astrofísica, Biomedicina, Energía, Agua y Medio Ambiente y algunas de Humanidades. Además, hay que tener en cuenta que en estos momentos estamos gestionando unos cinco millones de euros, tres en el Plan Nacional de I+D+I y alrededor de dos en proyectos de la Agencia Canaria de Investigación, Innovación y Sociedad de la Información.

-¿Es suficiente el apoyo de las administraciones públicas?

-Debo admitir que hemos recibido un fuerte apoyo durante el último año y se ha producido un incremento apreciable en la investigación, producto también del trabajo de la propia Universidad desde hace años. En cualquier caso, no puedo decir que sea suficiente porque siempre se necesita más dinero.



PUBLIQUE DESDE AQUÍ SUS ANUNCIOS POR PALABRAS

Consulte aquí los CLASIFICADOS

ENCUENTRO CHAT CON LOS LECTORES



José Fernando Cabrera
Presidente de Ashotel
29/04/2010 17:00 | Haz tu pregunta



José Manuel Soria
vicepresidente y consejero de Economía
27/04/2010 | Leer entrevista



Héctor Sánchez Cabrera
Defensa del CD. Tenerife
22/04/2010 | Leer entrevista



Andrés Lorenzo
Voluntario de la nueva campaña turística de Canarias
15/04/2010 | Leer entrevista



Ignacio González Santiago
Concejal de Bienestar Social de Santa Cruz
08/04/2010 | Leer entrevista



Miguel Zerolo
Alcalde de Santa Cruz de Tenerife
26/03/2010 | Leer entrevista

